



笑顔あふれる チーム江平

江平小学校 学校だより
令和7年4月30日
文責 校長

「笑顔」

「感謝」

「挑戦」

令和7年度スタート「チーム江平」～学校が楽しい！江平が好き！！を目指して～

4月8日（火）の始業式に新しい先生と出会い、10日（木）の入学式には、多くのご来賓のもと6名の新1年生を迎え、令和7年度の江平小学校は、児童37名、職員9名となりました。

20日（日）にはたくさんの方に来ていただき授業参観と学級懇談会、PTA総会が行われ、令和7年度の新体制が始まりました。保護者や地域の皆様には、日頃より「チーム江平」の一員としてのご協力に感謝申し上げます。

私は、4月に三股町立長田小学校より転任してまいりました 甲斐かおり と申します。江平小学校が長い歴史の中で継承してきたよさや思いを受け継ぎ、「笑顔」「感謝」「挑戦」をキーワードに、小規模校ならではの強みを生かし、児童一人一人に寄り添った指導のもと、すべての子ども達が「楽しい」と通う学校づくりに向け、職員一同尽力する所存です。

また、豊かな自然や公共施設の見学等、地域の特色を生かした工夫ある教育活動を展開し、地域とともにある学校を目指していきます。どうぞご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。



【新しい先生と対面】



【花いっぱいの入学式】



【2～6年生からお祝いの言葉】

さて、ゴールデンウィークに入ります。病気やけが、交通事故等に十分気を付けて過ごされますようお願い致します。新年度の緊張や疲れもあると思います。心身ともにゆっくりして、連休明けは元気に登校するのを待っています。

5月 行事予定

- 5月13日（火）眼科検診
- 19日（月）交流学習・・笛水小学校
- 21日（月）心電図・・1年
- 26日（月）引渡し訓練
- 29、30日 4校合同修学旅行

ホームページもどうぞ
ご覧ください。

